
Муниципальное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа 

№ 4 имени Героя труда Ставрополья П.В. Лобанова», пос. Верхнестепной, Степновского 

муниципального округа  Ставропольского края 

Протокол № 2 

заседания педагогического совета 

от 31.10.2022 года  

Председатель педагогического совета: С.В. Кульчитская - директор МОУ СОШ № 4   

им. П.В. Лобанова, пос. Верхнестепной 

Секретарь: Бочкова И.А. 

Всего членов педсовета: 20 

Присутствовало: 19 

Отсутствовало: 1 человек (Капитонова В.Н.- внешний совместитель, занята по 

основному месту работы).  

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.  «Использование возможностей цифровой образовательной среды для повышения 

познавательного интереса обучающихся в ходе внедрения ФГОС третьего поколения». 

(Зам. директора по УВР Братковиченко Е.Г.) 

2. Итоги успеваемости за 1 четверть во 2-9 классах. Итоги посещаемости за 1 четверть в 1-

9, 10 классах. 

По первому вопросу по теме педагогического совета с основным докладом 

выступила заместитель директора школы по УВР Братковиченко Е.И. Также 

слушали выступления учителей: 

1. «Применение цифровых образовательных ресурсов на уроках истории как способ 

повышения качества образования учащихся» (Иванова Е.Н., учитель истории и 

обществознания). 

2. «Опыт использования образовательной платформы Учи.ру в работе учителя начальной 

школы» (Паномаренко С.В. , учитель начальных классов) 

3. «Использование возможностей цифровой образовательной среды для повышения 

познавательного интереса обучающихся» (Беклемышева М.А., учитель информатики) 

4. «Возможности Учи.ру для учеников и их родителей» (Заместитель директора по УВР 

Шаповалова Т.А.) 

Решили: 

1.  Признать важность внедрения ЦОС в образовательный процесс и её влияния на его 

качество. 

2. Расширить знания педагогов о цифровой образовательной среде, используя работу по 

самообразованию. 

2. Повысить качество проведения уроков, внеурочной деятельности, внеклассных 

мероприятий, используя современные образовательные технологии и ЦОР.  



3.  Руководителям ШМО на осенних заседаниях методических объединений обсудить 

вопросы совершенствования профессионального мастерства педагога в условиях ЦОС.  

4. Учителям, использующих в своей работе учебную платформу Учи.ру, подключиться к 

кабинету завуча на данной платформе. 

  

Результаты голосования: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 

 

По второму вопросу выступила заместитель директора по УВР Шаповалова Т.А. с 

анализом итогов 1 четверти 2022-2023 учебного года. 

На основании информации, поданной классными руководителями на конец 1 четверти, 

можно увидеть: 

По итогам 1 четверти успевают на пять 9 учащихся, на четыре и пять 57 учащихся, 

неуспевающих  - 2, неаттестованные -1. 

Решили:  

1. Определить одним из приоритетных направлений работы школы – совершенствование 

деятельности учителей- предметников по повышению качества знаний учащихся. 

2.Написать благодарственные письма родителям учащихся, окончивших четверть на 

«четыре» и «пять». 

3. Написать письма-уведомления родителям неуспевающих учащихся. 

4. Считать неаттестованным за I четверть 2022-2023 учебного года по всем предметам 

учебного плана учащегося 6 класса ХХХХХХХХХХХ. 

5. Учителям, преподающим в 6 классе, провести работу по ликвидации академической 

задолженности ХХХХХХХХХХ по всем предметам учебного плана до 25 декабря 2022 

года.   

6. Рекомендовать руководителям ШМО рассмотреть вопрос о причинах неуспеваемости 

учащихся на осенних заседаниях МО. 

7. Активизировать работу с неуспевающими учащимися путём проведения 

индивидуальных занятий, построением индивидуальных траекторий по устранению 

пробелов в знаниях. 

8.  Учащихся, имеющих неудовлетворительные результаты по нескольким предметам, 

пригласить на заседание Совета профилактики. 

9. Рекомендовать родителям ХХХХХ (2 класс), ХХХХХ (2 класс), ХХХХХ (4 класс), 

ХХХХХ (7 класс), ХХХХХ (7 класс) показать своих детей на ТМПК для определения 

программы дальнейшего обучения.  

10. Ходатайствовать перед администрацией школы о постановке учащегося 6 класса 

ХХХХХ на внутришкольный учёт. 

11.Контроль за исполнением данного решения возложить на заместителей директора по 

УВР Братковиченко Е.Г. (5-9 классы) и Шаповалову Т.А. (1-4 классы). 

Результаты голосования: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 

 

 

Председатель педсовета -                          С.В. Кульчитская 

Секретарь -                                                   Бочкова И.А. 


